

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Carlos FLORIANO CORRALES, Dña. Belén HOYO JULIÁ y D. Esteban GONZÁLEZ PONS, Diputados por Cáceres y Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

España ha reclamado en el pasado una mejora de los estándares medioambientales de la colonia. El Acuerdo de Nochevieja se basa en un mantenimiento de los que actualmente se aplican en Gibraltar, por lo tanto, no aporta ningún avance en esta materia.

- ¿El Acuerdo en negociación no incluye mejoras concretas en un ámbito tan sensible como la protección del medio ambiente, siendo esta una de las principales reivindicaciones en el Campo de Gibraltar?

Madrid, 30 de abril de 2024

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL

Fdo:
LOS DIPUTADOS